
Alumno:           Fecha:  

Escuela:           Grupo:  

Séptimo desafío
La Z requiere destreza
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Sustantivos masculinos terminados en -azgo
El mayorazgo

En 1505 se instituyó el mayorazgo en España. Se trataba de una 

legislación mediante la cual sólo heredaba el hijo mayor. 

Su propósito principal era impedir el fraccionamiento de los más

grandes bienes de los aristócratas y la disolución social de las

familias españolas. Esta disposición alcanzó también a la clase

media, concentrando la riqueza en pocas manos. Cristóbal

Colón en su testamento exigía que a su muerte se siguiera la ley

de mayorazgo y que ninguno de sus bienes recayera 

en manos de una mujer. 

Los sustantivos masculinos terminados en -azgo se escriben con Z, excepto
rasgo. El sufijo -azgo, cuando deriva de sustantivos, indica cargo o estado 
(mecenas - mecenazgo). Derivado de verbos, indica acción (hallar - hallazgo).

No creo que tu 
padrinazgo prospere.

¡Qué hallazgo! 
¡Encontré una media limpia!

Algunos ejemplos divertidos…

Desafíos ortográficos

“Grillazgo” 
Ubica las siguientes palabras en la grilla.

Noviazgo • Liderazgo • Almirantazgo  

Padrinazgo • Hallazgo • Hartazgo   
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Solución en la página 184.
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Una bestezuela astuta 

La araña albañil es una bestezuela muy astuta. Se la conoce 

familiarmente con este peculiar nombre debido a que, para 

alimentarse, cava un hoyo en el suelo reseco y lo cubre con la tela

que segregan sus glándulas. Hace también una “puerta” de seda

para cubrir la entrada y se sienta en el fondo de su cueva a esperar

que llegue la comida. Cuando un insecto se acerca, la araña abre

sorpresivamente esta puerta, atrapa a la víctima y la arrastra 

hacia el interior. 

Las palabras terminadas con los sufijos -zuela, -zuelo (con significado 
diminutivo o despectivo) se escriben con Z, excepto mocosuelo. 
Por ejemplo: jovenzuelo, ladronzuelo, etc.

Sufijos -zuela, -zuelo

Sílaba por sílaba  
Separa las siguientes sílabas y arma con ellas sustantivos terminados en -zuelo /-zuela. Las
sílabas están ordenadas de forma tal que la primera sílaba corresponde a la primera sílaba
de la palabra. La primera y la segunda palabra han intercambiado sílabas entre sí, del 
mismo modo que la tercera con la cuarta, y la quinta con la sexta.

ACVEN +ZUELO/A . . . . . . . . . .   . . . . . . . . . . …………………………….
JOTOR + ZUELO/A . . . . . . . . . .   . . . . . . . . . . …………………………….
BRIYE + ZUELO/A . . . . . . . . . .   . . . . . . . . . . …………………………….
REBON + ZUELO/A . . . . . . . . . .   . . . . . . . . . . …………………………….
LAJER + ZUELO/A    . . . . . . . . . .   . . . . . . . . . . …………………………….
MUDRON + ZUELA . . . . . . . . . .   . . . . . . . . . . …………………………….

Solución en la página 184.

Lluvia de oraciones  
Escribe oraciones con estas palabras: 

PLAZUELA • PORTEZUELA • MOZUELO

 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
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Desafíos ortográficos


